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Ci vediamo alle 21 in Biblioteca a Santarcangelo e siamo (in ordine sparso): 
Giovanna Gazzoni,  Floriana Raggi,  Luigi Muccioli,  Mauro Raggini,  Paola Maria 
Carbone e Manu Zanchi, nella sua veste di punto di contatto fra il cda e il GC.

TAPPI
Si parla di un’iniziativa venuta a conoscenza da questo articolo del Corriere della 
sera online
http://milano.corriere.it/milano/notizie/cronaca/11_marzo_30/tappibottigliericiclare
plasticasolidarieta190337270455.shtml
sulla raccolta dei tappi di plastica. 

Il  polimero sintetico che  li  costituisce (PE, polietilene), deve essere riciclato con 
macchinari diversi a quelli in dotazione a chi è specializzato nel recupero del PET 
(polietilene   tereftalato,   quello   delle   bottiglie),   perciò   è   facile   che   impianti   non 
attrezzati finiscano per bruciare i tappi. Da qui, la raccolta mirata per venderli a chi è 
in grado di trasformarli in materia prima secondaria.
Ci chiediamo se a Santarcangelo è attivo qualche “collettore”. Nessuno lo sa ma 
viene in mente che Pietro Fois una volta ne aveva parlato. Rimaniamo d’accordo 
per contattarlo e saperne di più.
Oltre alla possibilità di concorrere a una causa umanitaria simile a quella descritta 
nell’articolo   (pozzi  d’acqua   in  Tanzania),   ci   preme adoperarci,   nell’ispirazione  a 
intraprendere quando possibile stili di vita sostenibili, per un vero riciclo dei rifiuti, 
sfruttandoli   in primo  luogo come materiale di   recupero (e  lasciare  in ultimissima 
istanza la “valorizzazione” come combustibile).

EDITORIA
Sollecitati poche ore prima da Silvia Pirini, che ci ha girato l’email di uno scrittore 
pubblicato da “Il Ponte Vecchio” di Cesena, il quale chiede di usare il GAS come 
canale di vendita alternativo, prendiamo in esame la cosa.
Si   delineano   due   posizioni,   una   minoritaria   che   rimane   favorevolmente   colpita 
dall’idea di  offrire  un canale  distributivo  alternativo,  così  come  lo  offriamo per   i 
piccoli   produttori   agricoli   o   artigiani,   un’altra   maggioritaria   e   scettica   sia   per   il 
contesto (le tematiche dei libri dovrebbero essere limitate al mondo solidale), sia 
per le difficoltà organizzative che il tutto comporterebbe per la nostra associazione.
Non prendiamo nessuna decisione in merito e decidiamo di riparlarne, o quanto 
meno di aspettare che ne discuta il cda.

RICETTE
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Viene proposto di raccogliere delle ricette di cucina basate sui prodotti di stagione, 
magari  su  quelli  che abbondano  in  certi  periodi  ma che non sono celebri  sulle 
nostre tavole, come la zucca.

TAZEBAO BUONI PROPOSITI
Viene proposto di dare una struttura a tutte le indicazioni che emergono durante le 
riunioni,   inerenti  ogni modo di vivere responsabilmente l’ambiente (dalla raccolta 
differenziata  al   consumo   di   prodotti   locali   e   di   stagione),   organizzandole   in  un 
tazebao intitolato “Le piccole virtù”.

PROGETTO SCUOLA
Parliamo brevemente della possibilità  di presentare a settembre un progetto che 
coinvolga due classi quinte elementari, articolato in tre tappe: un incontro di uno o 
due gasisti alle classi, una visita in un’azienda agricola, un nuovo incontro in classe.
Prima di stendere il progetto è utile parlare con uno dei nostri produttori per capire 
cosa offrirebbe, dal punto di vista didattico, una visita nella sua azienda, nonché in 
quale periodo dell’anno sarebbe bene organizzare l’uscita. Rimaniamo d’accordo 
che Mauro contatterà Stefano Bartoletti.

VOLANTINO
Viene visionato il volantino elaborato da Mauro e si decide di modificarlo. Da una 
parte Paola si incarica di migliorarlo seguendo quello vecchio, dall’altra sempre lei 
scriverà un volantino stile “Vulvia” in occasione della “serata sinergica” di Sabato da 
Leila.

SERATA SULL’ACQUA
Floriana si incarica di contattare Ugo Mattei, autore de L’acqua e i beni comuni  e 
uno   degli   organizzatori   del   referendum   sull’acqua   pubblica,   invitandolo   a 
partecipare alla serata sull’acqua.
La   serata   non   sarà   quindi   solo   un   modo   per   sostenere   una   buona   abitudine 
alimentare,  ma anche per  sottolineare come  l’acqua ci  appartenga e  sia  giusto 
mobilitarsi   per   il   referendum.   In  proposito   si   ricorda   che  siamo  sì   apolitici,  ma 
certamente ideologici.

AGGIORNAMENTI

TAPPI: oggi, sabato 9 aprile, mentre viene scritto il verbale, sappiamo che Pietro Fois 
non  conosce  nemmeno   lui  quale  sia  un  collettore   locale,  ma  ne  approfitta  per 
segnalarci una raccolta dei tappi di sughero altrettanto interessante: 
http://www.artimestieri.com/promozioni/editoriale.php?msgid=1
VOLANTINO: Paola ha già preparato il volantino “Vulvia”
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